

チャレフジ

旭川大学高等学校 ライセンスコースだより NO.5(248) 2021.3.24

向上に休みはない

今日、後期の修了式を迎えるました。遅日、進級認定会議の行われ大部分の生徒が進級が決まりました。欠席時数のオーハーの生徒については今後、補充授業などの結果を踏まえて、再度進級認定会議をすることになります。

さて、明日からは2週間の春休みに入ります。昨年はコロナの影響でたくさんの行事が中止となりまた、多くの部活動や大会やコンクールが中止になりました。3年生にとっては、高校生活最後の大會に向けてこの春休みは準備をする時期になります。また、4月からは、進路実現に向け全力を注ぐことになります。就職・進学いずれの道を希望するにせよ、今までと同じ状況ではなく、ひとつ高い段階に意識と心をもつていくことが大事です。春休みは、進路学習に向けた整理のスタートを切れるといいですね。

公務員・国公立大学・看護学校進学者など限られた時間で、難関を突破するには、それなりの学習と気持ちをつくらないとなりません。そういう意味でも明日からの2週間は大事に過ごしてほしいと思います。

4月8日(木)に新年度の始業式を迎えます。休み中、交通事故や非行事故に合わないよう日常生活にも十分注意をしつゝ、また新たな気持ちで新年度を迎えるよう、ご自らを意識して効率的に勉強しましょう。



新学年を迎える準備を!

この1年は新型コロナウイルスによる一斉休校などがあった分、その後の授業の進みが早く、苦労した人もいるかもしれません。しかし、みなさんの元気張りで学年末成績はすばらしい結果を残すことができました。4月から新学年が始まります。自信を持って新学年を迎えるには、春休みを有効に使うのが大切です。

学習する上と周囲と比べ過ぎると焦ったり落ち込んだりすることもあるかもしれません。1年後の自分が今よりもくらいたきるようになる力を意識して効率的に勉強しましょう。

今、使用している教室や個々のツリーの整理をしましょ。新年度、欠席や遅刻がない毎日を過ごせるように日常生活を規則正しく過ごすことを心がけてください。もったいた当たり前の準備を満りなく行ってください。

始業式
4月8日(木)
入学式
4月9日(金)

全経算記検定試験合格者

2級

佐藤 愛美₂₀₂ 馬場 虹音₂₀₂ 佐瀬 音々₂₀₂
松原 大輔₂₀₂ 矢作 温大₂₀₃ 三浦 遼希₂₀₃

3級

高田 羽愛₁₀₂ 前田 華奈₁₀₂ 安藤 琉来₁₀₃
石原 帆栞₁₀₃ 松浦 瑞生₁₀₃ 藤田 流生₁₀₃